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Intervención del  diputado Rafael Navarrete Quezada, para que haga uso de 

su derecho de réplica. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Rafael Navarrete Quezada, 

por un tiempo de hasta cinco minutos, 

para que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

El diputado Rafael Navarrete 

Quezada: 

 

La verdad es que me da un poco de 

tristeza la respuesta secretaria que 

me diga que para el 2023 le van a 

entrar con todo. 

 

Yo soy y me asumo orgullosamente 

como afrodescendiente y la verdad es 

que llevamos un año sin 

subsecretaría, me resulta realmente 

triste que me diga que es un tema de 

organigrama porque pues o sea le 

doy el antecedente ya van dos 

gobiernos del Estado que tienen 

subsecretaría con nombramientos, 

con personas que durante muchos 

años han participado precisamente 

en los trabajos de visibilización de los 

pueblos afros y que en este año yo 

no sé si por desidia o por la razón 

que quieran no es posible que 

llevemos un año en un tema de 

organigrama y no se haya nombrado 

al otro día que se nombró a usted se 

debió haber nombrado a quien 

encabezara la subsecretaría fuera 

hombre o fuera mujer, fuera a lo 

mejor de Cuaji o fuera de Cruz 

Grande o fuera de Marquelia o fuera 

de Copala de donde fuera. 

 

Pues no puede ser que, durante un 

año, llevemos sin tener subsecretaría 

de atención al pueblo afromexicano 

cuando además existe el antecedente 

de dos gobiernos del Estado que con 
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organigrama o sin organigrama 

nombraron a gente que ha trabajado 

en esos temas porque no se 

nombraron a gente que no eran afros 

y que no habían trabajado en el tema, 

gente que había trabajado en el tema 

los dos y ahora en este año no se 

tenga ese nombramiento. 

 

De verdad me genera mucha pena 

que por un tema de organigrama me 

diga usted que por eso no hay una 

subsecretaría nombrada de verdad lo 

lamento mucho seguramente la va a 

haber dentro de un año, veré si es 

cierto si con todo ya tengamos 

subsecretaría nombrada y realmente 

haya actividades que podamos 

mencionar y presumir que se hayan 

hecho en favor del pueblo afro aquí 

en el Estado de Guerrero. 

 

Muchas gracias. 

 


